

les aspects du sida, y compris la prévention de la transmission du virus, et, de façon plus générale, d'informer la communauté sur la nature de la maladie et les besoins des victimes. Le PACA fournit également des fonds aux groupes communautaires qui prennent soin des personnes atteintes du sida et c'est cette fonction qui nous intéresse.

Les personnes atteintes du sida ont grandement besoin de soins et de soutien, et les organismes communautaires sont en mesure de fournir les services requis. Cela peut se faire, en partie, par la formation et l'éducation de volontaires oeuvrant au sein d'organismes communautaires, que ce soit dans des centres d'accueil, des établissements de soins palliatifs ou au domicile du patient. Le gouvernement fédéral a l'occasion de contribuer davantage dans ce domaine en accordant des fonds par l'entremise du PACA aux organismes communautaires. En formulant la recommandation qui suit, le Comité veut féliciter le Ministère de l'aide qu'il a apportée dans le passé et qu'il fournit actuellement aux organismes communautaires et demander qu'on leur fournisse davantage de fonds maintenant et dans un avenir rapproché.

#### RECOMMANDATION 25:

Le Comité recommande que l'on accorde davantage de fonds aux groupes communautaires pour appuyer l'extraordinaire somme de travail bénévole que fournissent ces groupes pour soigner et soutenir les personnes atteintes du sida. Le Comité recommande en particulier que le gouvernement fédéral contribue au financement des centres d'accueil, des établissements de soins palliatifs et des soins à domicile à l'intention des personnes atteintes du sida en augmentant le financement des groupes de soutien communautaires.

Un certain nombre de témoins, notamment la Société canadienne du SIDA, ont dit que les traitements du sida et de l'infection par le VIH évoluent rapidement et que l'information change presque de jour en jour. Le sida est une nouvelle maladie très grave et qui exige beaucoup de soins, ce qui constitue un énorme fardeau pour le personnel des services de santé. Les médecins et le personnel infirmier sont très souvent débordés. En outre, le Comité a entendu des témoignages selon lesquels de nombreux